

Abschnittsbewerb St. Georgen am Walde 2013

Ein überaus erfolgreicher Tag für die Gruppen der FF Klam.

Am Samstag, den 22. Juni 2013, fand in St. Georgen am Walde der Abschnittsbewerb des Abschnittes Grein mit Bezirkswertung statt.

77 Jugend- sowie 102 Aktivgruppen kämpften in den verschiedenen Wertungsklassen um die Ränge.

Keiner hätte sich gedacht, dass dieser Tag so erfolgreich für unsere Feuerwehr verlaufen würde. HBM Fürnhammer Christoph, Leiter der Jugendgruppe, durfte sich an diesem Tag besonders freuen.

Die Jugendgruppe konnte in den Wertungsklassen Bronze und Silber jeweils den 1. Rang erreichen. Dadurch wurde in der Bezirkswertung der hervorragende 3. Rang erreicht. Als kleines „Zuckerl“ durften wir noch den Wanderpokal der Feuerwehrjugend für ein Jahr mit nach Hause nehmen.

Weiters wurden heuer zum ersten Mal die Jugendfeuerwehrleistungsabzeichen auf Bezirksebene vergeben. JFM Kirchhofer Simon wurde das Abzeichen in Bronze, JFM Neuhauser Lukas und JFM Achleitner Daniel das Abzeichen in Silber überreicht.

Bei der Bewerbungsgruppe wurde auch gefeiert. Die unzähligen Übungsstunden unserer jungen Gruppen wurden mit einem 6. und 8. Rang in Bronze sowie dem 4. Rang in Silber belohnt.

Die FF Klam gratuliert allen Gruppen zu den erbrachten Leistungen und wünscht viel Glück für den Landesbewerb in Rohrbach im Mühlkreis.

[Fotos FF Klam](#)

[Bericht und Fotos AFK Grein](#)

[Bericht und Fotos BFK Perg](#)

